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 Haupt- und Personalausschuss 

 
Hansestadt Stendal, 25.10.2021 

 

Niederschrift über die öffentliche/ nicht öffentliche Sitzung des Haupt- und 
Personalausschusses 

 

Tag der Sitzung: Mittwoch, 15.09.2021 

Ort:   Rathausfestsaal, Markt 1, 39576 Hansestadt Stendal 

Beginn: 18:00 Uhr 

Sitzungsende: 20:18 Uhr 

 
Anwesend sind: 
 

Vorsitzende/r 
Schmotz, Klaus  

Mitglieder 
Antusch, Rita vertritt Dr. H. Wollmann 
Bausemer, Arno nur bis TOP 12 
Bootz, Hans-Jürgen ab TOP 13 
Büttner, Matthias  
Goroncy, Rico vertritt J. Röxe 
Güldenpfennig, Christel vertritt T. Weise 
Instenberg, Reiner  
Lenkeit, Anette  
Lippmann, Dirk vertritt J. Schwarzer 
Röhl, Christian  
Stelle, Thomas vertritt X. Schüßler 

Protokollführer/in 
Projahn, André  

von der Verwaltung 
Kleefeldt, Axel  

Gäste 
Sobotta, Peter  
 
 
Entschuldigt fehlen: 
 

Mitglieder 
Röxe, Joachim vertreten durch R. Goroncy 
Schüßler, Xenia vertreten durch T. Stelle 
Schwarzer, Jörg vertreten durch D. Lippmann 
Weise, Thomas vertreten durch Ch. Güldenpfennig 
Wollmann, Herbert, Dr. vertreten durch R. Antusch 
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Tagesordnung: 

Öffentlicher Teil 

 1   Eröffnung, Begrüßung, Feststellung der ordnungsgemäßen La-
dung und der Beschlussfähigkeit 

 

 2   Feststellung der Tagesordnung  
 3   Einwohnerfragestunde  
 4   Informationen des Oberbürgermeisters  
 5   Beschlussfassung über die Niederschrift des öffentlichen Teils 

der Sitzung vom 16.08.2021 
 

 6   Bekanntgabe der Beschlüsse aus dem nicht öffentlichen Teil der 
letzten Sitzung 

 

 7   Antrag der Fraktion SPD/FDP/Ortsteile - Mieterticket, Carsha-
ring, E-Bike-Verleih 

A VII/107 

 8   Antrag vom Ortschaftsrat Borstel auf Änderung des Flächennut-
zungsplanes (FNP) 

A VII/111 

 9   Wahl des Oberbürgermeisters der Hansestadt Stendal - Festle-
gung des Wahltages 

VII/0527 

 10   Hauptsatzung VII/0458 
 11   2. Änderung Schulbezirkssatzung Grundschulen VII/0468 
 12   Prüfauftrag für 2 Kindertagesstätten VII/0505 
 13   Beschlussfassung Prioritätenlisten Hoch- und Tiefbau VII/0506 
 14   Gerichtsverfahren der Hansestadt Stendal VII/0512 
 15   Mittelfristige Schulentwicklungsplanung für die Schuljahre 

2022/23 bis 2026/27 für den Landkreis Stendal 
VII/0515 

 16   Standort inklusiver Spielplatz VII/0518 
 17   Baumbestattungen im Gebiet der Hansestadt Stendal VII/0520 
 18   Prioritätenliste Tiergartenentwicklung VII/0523 
 19   Änderung der Tiergartengebührensatzung VII/0524 
 20   Änderung der Straßenreinigungssatzung VII/0537 
 21   Beschluss über eine überplanmäßige Mehrausgabe für das 

Bauvorhaben"Energetische Sanierung GS/Kita Börgitz" 
VII/0513 

 22   Vorhabenbezogener Bebauungsplan (VEP) Nr. 39/21 „Solarpark 
Hoher Weg östlich", Änderung des Geltungsbereiches 

VII/0528 

 23   11. Änderung des Flächennutzungsplan Stadt Stendal "Solar-
park Hoher Weg östlich", Änderung des Geltungsbereiches 

VII/0530 

 24   Spendenangebot VII/0531 
 25   Spendenangebot VII/0507 
 26   Anfragen/Anregungen  

Nicht öffentlicher Teil 

 27   Informationen des Oberbürgermeisters  
 28   Interimsvereinbarung Gas- und Stromkonzession Kernstadt VII/0525 
 29   Interimsvereinbarung Gas- und Stromkonzession Ortsteile VII/0529 
 30   Interimsvereinbarung Fernwärme Kernstadt VII/0534 
 31   Jahresabschluss 2020 der Altmark Oase Sport- und Freizeitbad 

Stendal GmbH 
VII/0522 

 32   Einführung bargeldloses Parken in der Hansestadt Stendal/ 
Auswahl des Betreibers 

VII/0509 

 33   Gerichtsverfahren "Sonnenblick" VII/0467/2 
 34   Anfragen/Anregungen  
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Protokoll: 

Öffentlicher Teil 

zu TOP 1   Eröffnung, Begrüßung, Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung und 
der Beschlussfähigkeit 

 Herr Oberbürgermeister Schmotz eröffnet die Sitzung und begrüßt die voll-
zählig anwesenden Mitglieder und Mitarbeiter und Gäste. Die ordnungsgemä-
ße Ladung und Beschlussfähigkeit wird festgestellt. 
 
   
 

zu TOP 2   Feststellung der Tagesordnung 
 Die Tagesordnung wird in der vorliegenden Fassung, ohne Änderungen ange-

nommen. 
 
   
 

zu TOP 3   Einwohnerfragestunde 
 Herr Steven Woyte trägt folgende Fragen vor, um deren schriftliche Beantwor-

tung er bittet: 
 
Fragen zum Umlegungserfahren im Bereich des Bebauungsplans 24/96 – 
„Südlicher Haferbreiter Weg“ 

1. Wie ist der Status der anhängigen Gerichtsverfahren? Bitte auch Bezug 
nehmen zum Ergebnis bisheriger Verfahren und ausstehenden Verfah-
ren. 

2. Wie ist der Status des Umlegungsverfahrens? Wann ist mit einem Um-
legungsplan und einer Baubarkeit in dem Gebiet zu rechnen? 

 
Herr Oberbürgermeister Schmotz sichert eine ausführliche schriftliche Ant-
wort zu, gibt jedoch zu 1. Schon grob bekannt, dass bisher alle anhängigen 
Verfahren für die Stadt entschieden wurden. 
 
   
 

zu TOP 4   Informationen des Oberbürgermeisters 
 Herr Oberbürgermeister Schmotz informiert kurz zu folgenden Themen: 

1. Derzeit gilt die 14. SARS-CoV-2-Eindämmungsverordnung, in der Fas-
sung der 5. Änderungsverordnung. 

2. Derzeit sind alle Grundschulen in Trägerschaft der Hansestadt Stendal 
mit den sog. CO2-Ampeln ausgestattet, welche anzeigen, wann wieder 
gelüftet werden sollte. 

3. Die Weiterleitung von Protokollen aus Gesellschafterversammlungen 
der Beteiligungsgesellschaften in denen die Hansestadt Stendal Ge-
sellschafter ist, an den Stadtrat zur Unterrichtung, ist nicht zulässig. 
Diese Rechtsauffassung vertritt die Kommunalaufsichtsbehörde des 
Landkreises Stendal und ist erst seit gestern bekannt. 

 
   
 

zu TOP 5   Beschlussfassung über die Niederschrift des öffentlichen Teils der Sit-
zung vom 16.08.2021 

 Die Niederschrift vom 16.08.2021 wird einstimmig angenommen. 
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Abstimmungsergebnis: 
 

Ja: 8 

Nein: - 

Enthaltung: 3 
 

  
zu TOP 6   Bekanntgabe der Beschlüsse aus dem nicht öffentlichen Teil der letzten 

Sitzung 
 Es gab auf der letzten Sitzung keine nicht öffentlichen Beschlüsse. 

 
   
 

zu TOP 7   Antrag der Fraktion SPD/FDP/Ortsteile - Mieterticket, Carsharing, E-Bike-
Verleih 

A VII/107 Herr Stadtrat Instenberg begründet den Antrag für die einbringende Fraktion 
und möchte denselben „zunächst als Denkanstoß verstanden wissen, die Han-
sestadt Stendal innovativ nach vorn zu bringen.“ 
Die Ideen sollten zunächst im Aufsichtsrat der SWG beraten werden; konkrete 
Konzepte sind allerdings noch verfrüht. 
 
Herr Stadtrat Bausemer kritisiert diesen Antrag als Schaufensterantrag, da 
die Fraktionen selbst im Aufsichtsrat vertreten sind und den dort stellen könn-
ten. 
 
Herr Stadtrat Röhl sieht für die Punkte 2 und 3 des Antrages auch eher die 
Stadtwerke als die SWG als möglichen Partner. Die SWG dürfe hierzu gar 
nicht tätig werden. Darüber hinaus meint er, dass solche „Verleihfirmen“ von 
vornherein defizitär arbeiten würden und dies hier unbedingt in die Überlegun-
gen einbezogen werden sollte. 
 
Anschließend wird über den Antrag abgestimmt. 
 
Ja 2  Nein 5  Enthaltung 4  Befangen 0   mehrheitlich abgelehnt  
 

zu TOP 8   Antrag vom Ortschaftsrat Borstel auf Änderung des Flächennutzungs-
planes (FNP) 

A VII/111 Herr Ortsbürgermeister Krause begründet den Antrag mündlich. 
 
Es wird diskutiert, ob es um eine Änderung des bestehenden FNP gehen soll, 
was mehrheitlich als zu kostenintensiv angesehen wird oder ob es genügt, die 
Wünsche der Ortschaft bei der Neuaufstellung des gesamten FNP zu berück-
sichtigen, wenn dies in einem überschaubaren Zeitraum darstellbar ist. 
 
Herr Müller (AL Planungsamt) erläutert zudem kurz die Erfordernisse und Be-
dingungen um in Borstel an den gewünschten Stellen schlussendlich Baurecht 
schaffen zu können. 
Er möchte keinen Termin für eine Umsetzung eines neuen FNP nennen. 
 
Herr Oberbürgermeister Schmotz meint, dass ein Zeitraum von 12 Monaten 
ausreichen sollte. 
 
Es herrscht Einigkeit darin, dass der Antrag in der vorliegenden Fassung nicht 
zustimmungsfähig ist. 
Herr Stadtrat Röhl sichert Herrn Ortsbürgermeister Krause zu, einen geeigne-
ten zu ändernden Antragstext bis zum Stadtrat zu geben, welcher den Wunsch 
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des Ortschaftsrates adäquat widerspiegelt und zustimmungsfähig sein könnte. 
 
Herr Krause äußert, dass er die feste Zusage haben möchte, dass sich der 
Stadtrat vor dem Ende des nächsten Jahres (2022) mit der Aufstellung des 
neuen FNP befasst und entsprechend behandelt. 
 
Der Antrag wird sinngemäß in dieser Form zur Abstimmung gestellt. 
 
Ja 11  Nein 0  Enthaltung 0  Befangen 0   geändert empfohlen  
 

zu TOP 9   Wahl des Oberbürgermeisters der Hansestadt Stendal - Festlegung des 
Wahltages 

VII/0527 Herr Oberbürgermeister Schmotz erklärt, dass in der Begründung der 
Drucksache eine redaktionelle Änderung vorgenommen wird. Die Jahreszahl 
2021 wird durch 2022 ersetzt. 
 
Auf Nachfrage erklärt Herr Krüger (AL Büro des OB), dass sowohl der Wahl-
termin als auch der Termin der etwaigen Stichwahl mit der KAB des Landkrei-
ses, der Hansestadt Havelberg und der Stadt Tangermünde abgestimmt sind. 
 
Abschließend wird über die Vorlage abgestimmt. 
 
Beschlussvorschlag: 
 
Der Wahltag zur Wahl des neuen Oberbürgermeisters der Hansestadt Stendal 
wird auf den 27.03.2022 festgelegt. Eine eventuell erforderliche Stichwahl wird 
am 24.04.2022 durchgeführt. 
 
Ja 9  Nein 0  Enthaltung 2  Befangen 0   geändert empfohlen  
 

zu TOP 10   Hauptsatzung 
VII/0458 Frau Radtke (OTBM Wahrburg) begründet ihren Änderungsantrag zu § 22 

(Verankerung zweier weiterer Schaukästen für die Ortschaft Wahrburg) und 
den auf Beibehaltung der Bekanntmachung im Amtsblatt und nicht nur digital. 
 
Herr Hell (AL Rechtsamt), erklärt hierzu, dass allein für Veröffentlichung von 
Bekanntmachungen derzeit ca. 20 T€ pro Jahr aufgewendet werden. 
 
Herr Oberbürgermeister Schmotz stellt den Änderungsantrag der Ortschaft 
Uchtspringe zur Behandlung, welcher zum Inhalt hat, die Vorgaben der der 
Geschäftsordnung der Ortschaften an die Regelungen anzugleichen, welche 
für den Stadtrat gelten. 
 
Herr Hell erläutert, dass diese Anpassungen von jeder Ortschaft selbst einge-
bracht und beschlossen werden müssen, da die Einführung dieser Regelungen 
auch jeweils durch OR-Beschluss herbeigeführt wurden. 
 
Nach einiger Diskussion werden die Änderungsanträge wie folgt abgestimmt: 
 
ÄA zwei zusätzl. Schaukästen für Wahrburg: 7 Ja, 4 Nein 
ÄA Print-Bekanntmachung bleibt: 4 Ja, 7 Nein 
 
ÄA Uchtspringe, Angleichung GeschO-Regelungen: 0 Ja, 9 Nein, 2 Enthaltun-
gen 
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Abschließend wird über die gesamt Vorlage abgestimmt 
 
Ja 1  Nein 6  Enthaltung 4  Befangen 0   mehrheitlich abgelehnt  
 

zu TOP 11   2. Änderung Schulbezirkssatzung Grundschulen 
VII/0468 Herr Mehlkopf (AL Jugend, Sport, Soziales) erwidert auf die Frage von 

Herrn Stadtrat Instenberg, warum es dieses Beschluss bedarf, damit, dass 
dies ein rein formaler Akt sei. 
 
Anschließend wird abgestimmt. 
 
Ja 11  Nein 0  Enthaltung 0  Befangen 0   ungeändert empfohlen  
 

zu TOP 12   Prüfauftrag für 2 Kindertagesstätten 
VII/0505 Die Fraktionen im Stadtrat schildern ihre Haltung zu der Vorlage und den Än-

derungsanträgen und begründen das geplante Abstimmungsverhalten. Es folgt 
eine kurze Diskussion. 
 
Anschließend wird über die Änderungsanträge wie folgt abgestimmt: 
 
ÄA der Fraktion FSS/BfS: 8 Ja, 2 Nein, 1 Enthaltung 
ÄA des OR Dahlen: 4 Ja, 2 Nein, 5 Enthaltungen 
 
Danach wird über die sinngemäß zu ändernde Vorlage abgestimmt. 
 
<<19:09 Uhr – Pause; Herr Bausemer verlässt die Sitzung>> 
 
Ja 7  Nein 3  Enthaltung 1  Befangen 0   geändert empfohlen  
 

zu TOP 13   Beschlussfassung Prioritätenlisten Hoch- und Tiefbau 
VII/0506 <<19:15 Uhr – Ende der Pause; Herr Stadtrat Bootz nimmt für Herrn Stadtrat 

Bausemer an der Sitzung teil>> 
 
Herr Stadtrat Röhl begründet den Änderungsantrag und erklärt, warum er 
eine neue Liste für notwendig erachtet. 
 
Herr Westrum (Amtsleiter Bauamt), sagte zu, vor dem 06.10. eine neue Liste, 
in der die bereits begonnen Maßnahmen separat aufgeführt werden, zur Ver-
fügung zu stellen. 
 
Frau Stadträtin Güldenpfennig (spricht für die Ortschaften), bemängelt, dass 
nicht eine Tiefbaumaßnahme in einer Ortschaft auf der Prioritätenliste steht. 
 
Im Anschluss an die Argumentationen wird zunächst über den Änderungsan-
trag der Fraktion FSS/BfS abgestimmt. 
 
Ergebnis: 8 Ja, 1 Nein, 2 Enthaltungen 
 
Abschließend wird über die Vorlage in Gänze abgestimmt: 
 
Ja 2  Nein 7  Enthaltung 2  Befangen 0   mehrheitlich abgelehnt  
 

zu TOP 14   Gerichtsverfahren der Hansestadt Stendal 
VII/0512 Herr Oberbürgermeister Schmotz gibt die Mitteilungsvorlage mit folgender 

Begründung bekannt. 
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Begründung: 
 
Die als Anlage beigefügte Auswertung der von der Stadt geführten Gerichts-
verfahren zeigt durch die hohe Anzahl erfolgreich abgeschlossener Verfahren, 
dass in allen Fachämtern der Stadt insgesamt eine gute Arbeit geleistet wird. 
Erkennbar ist aber auch die in letzter Zeit zunehmende Bereitschaft, Sachver-
halte gerichtlich klären zu lassen. 
 
 zur Kenntnis genommen  
 

zu TOP 15   Mittelfristige Schulentwicklungsplanung für die Schuljahre 2022/23 bis 
2026/27 für den Landkreis Stendal 

VII/0515 Herr Oberbürgermeister Schmotz gibt die Mitteilungsvorlage mit folgender 
Begründung bekannt. 
 
Begründung: 
 
Mit Schreiben vom 22.07.2021 forderte der Landkreis Stendal die Hansestadt 
Stendal zur Stellungnahme zur künftigen SEPl 2022/23 bis 2026/27 auf. 
 
Für das Stadtgebiet der Hansestadt Stendal ergeben sich aus der vorliegenden 
Planung keine 
gravierenden Änderungen. 
Alle Grund-, Sekundar-, GB- und LB-Schulen haben weiterhin Bestand mit der 
erforderlichen 
Schülerzahl. 
Lediglich im Gymnasialbereich kommt es aufgrund gesunkener Schülerzahlen 
zur Fusion der beiden städtischen Gymnasien. Dabei bleiben die Standorte 
erhalten. 
 
Beschlussvorschlag:  
 
Der Stadtrat nimmt zur Kenntnis, dass die Schulentwicklungsplanung der 
Schuljahre 2022/23 bis 2026/27 im Landkreis Stendal keine gravierenden 
Auswirkungen auf die städtische Schullandschaft hat. 
Lediglich im Gymnasialbereich kommt es zur Fusionierung der Gymnasien 
Winckelmann und Hildebrand aufgrund nicht ausreichender Mindestschüler-
zahlen für die einzelnen Standorte. 
 
Die Verwaltung wird dem Landkreis ihre Zustimmung mitteilen.  
 
 zur Kenntnis genommen  
 

zu TOP 16   Standort inklusiver Spielplatz 
VII/0518 Ja 7  Nein 2  Enthaltung 2  Befangen 0   ungeändert empfohlen  

 
zu TOP 17   Baumbestattungen im Gebiet der Hansestadt Stendal 
VII/0520 Nachdem sich Frau Stadträtin Lenkeit von Frau Pidun (AL Amts für techni-

sche Dienste) auf dem Lageplan die Position des geplanten Grabfeldes hat 
zeigen lassen, wird über die Vorlage abgestimmt. 
 
Ja 10  Nein 0  Enthaltung 1  Befangen 0   ungeändert empfohlen  
 

zu TOP 18   Prioritätenliste Tiergartenentwicklung 
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VII/0523 Die Vorlage wird ohne besondere Beratung abgestimmt. 
 
Beschlussvorschlag: 
Der Stadtrat der Hansestadt Stendal beschließt folgende Prioritätenliste für die 
Umsetzung von Vorhaben zur Attraktivitätssteigerung im städtischen Tiergar-
ten: 

1. Umgestaltung der Großflugvoliere im Eingangsbereich 
2. Neubau einer Erdmännchenanlage und Erweiterung der Affenanlage 
3. Neubau des Stallgebäudes und Gestaltung der Außenanlage des Strei-

chelgeheges. 
 
Ja 11  Nein 0  Enthaltung 0  Befangen 0   ungeändert empfohlen  
 

zu TOP 19   Änderung der Tiergartengebührensatzung 
VII/0524 Zur Vorlage besteht kein gesonderte Redebedarf. 

 
Beschlussvorschlag: 
Der Stadtrat der Hansestadt Stendal beschließt die anliegende Satzung über 
die Gebühren für die Benutzung des Tiergartens der Hansestadt Stendal (Tier-
gartengebührensatzung). 
 
Ja 11  Nein 0  Enthaltung 0  Befangen 0   ungeändert empfohlen  
 

zu TOP 20   Änderung der Straßenreinigungssatzung 
VII/0537 Frau Pidun erläutert die vorliegende Fassung, dass inzwischen ein Angebot 

i.H.v. ca. 46,4 T€ vorliege und erklärt auf Nachfrage von Herrn Stadtrat Ins-
tenberg, dass es bewusst konzipiert wurde, viele Standorte für Container an-
zubieten und diese nur einmalig zu entleeren. Das ist kein Fehler. 
 
Beschlussvorschlag: 
Der Stadtrat der Hansestadt Stendal beschließt die anliegende 1. Satzung zur 
Änderung der Satzung über die Straßenreinigung und den Winterdienst in der 
Hansestadt Stendal (Straßenreinigungssatzung). 
 
Ja 8  Nein 0  Enthaltung 3  Befangen 0   ungeändert empfohlen  
 

zu TOP 21   Beschluss über eine überplanmäßige Mehrausgabe für das Bauvorha-
ben"Energetische Sanierung GS/Kita Börgitz" 

VII/0513 Herr Stadtrat Goroncy merkt lediglich an, dass er sich in Zukunft kürzere, 
knappere Begründungen bevorzugen würde, da diese weniger missverständ-
lich wären. 
 
Beschlussvorschlag: 
 
Der Stadtrat beschließt eine überplanmäßige Mehrausgabe in Höhe von 
176.000,00 € für die energetische Sanierung der Grundschule und der Kita 
Börgitz. 
 
Die Finanzierung der Mehrausgaben erfolgt zum einen durch Minderausgaben 
im Deckungsring (DR) 301 bei den Maßnahmen Sporthalle Haferbreiter Weg 
(49.100,00 €) und Friedhofskapelle (30.000,00 €). Zum anderen wurden durch 
den Fördermittelgeber zusätzliche Mittel in Höhe von 96.900,00 € bewilligt, die 
zur Deckung des Fehlbetrages herangezogen werden. 
 
Ja 8  Nein 1  Enthaltung 2  Befangen 0   ungeändert empfohlen  
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zu TOP 22   Vorhabenbezogener Bebauungsplan (VEP) Nr. 39/21 „Solarpark Hoher 

Weg östlich", Änderung des Geltungsbereiches 
VII/0528 Herr Stadtrat Instenberg fragt, ob bekannt ist, dass der Landkreis – wegen 

der derzeit stark zunehmenden Anzahl an Anträgen –  derzeit ein Monitoring 
zu Freiflächensolaranlagen durchführt. Ggf. könne man die Vorlage bis zu des-
sen Ergebnis zurückstellen. 
 
Herr Oberbürgermeister Schmotz erwidert, dass vom Landkreis keine sub-
stantielle Hilfe zu erwarten sei, da dieser nur eine Orientierungshilfe erarbeitet 
und die Gemeinde weiterhin ihre Planungshoheit hat und auch ausführen 
muss. 
 
Ja 5  Nein 6  Enthaltung 0  Befangen 0   mehrheitlich abgelehnt  
 

zu TOP 23   11. Änderung des Flächennutzungsplan Stadt Stendal "Solarpark Hoher 
Weg östlich", Änderung des Geltungsbereiches 

VII/0530 Es gibt keine Wortmeldungen zum TOP. 
 
Ja 5  Nein 6  Enthaltung 0  Befangen 0   mehrheitlich abgelehnt  
 

zu TOP 24   Spendenangebot 
VII/0531 Es gibt keine Wortmeldungen zum TOP. 

 
Beschlussvorschlag: 
 
Der Haupt- und Personalausschuss beschließt die Annahme einer Sachspen-
de in Form der Standarte „Tradition Husaren 10“ im Wert von 2.900,00 Euro 
von Herrn Jörg Dehn an das Altmärkische Museum. 
 
Ja 11  Nein 0  Enthaltung 0  Befangen 0   einstimmig beschlossen  
 

zu TOP 25   Spendenangebot 
VII/0507 Es gibt keine Wortmeldungen zum TOP. 

 
Beschlussvorschlag: 
 
Der Haupt- und Personalausschuss beschließt die Annahme einer Sachspen-
de in Form der Lieferung und Montage eines Trinkbrunnens für die neu zu er-
richtenden Grundschule im Haferbreiter Weg im Wert von 1.119,47 Euro von 
der Stadtwerke - Altmärkische Gas-, Wasser- und Elektrizitätswerke GmbH 
Stendal. 
 
Ja 11  Nein 0  Enthaltung 0  Befangen 0   einstimmig beschlossen  
 

zu TOP 26   Anfragen/Anregungen 
 1. 2-G-Regel in städtischen Einrichtungen 

 
Herr Stadtrat Instenberg fragt, ob es Überlegungen gibt die o.g. Regelung 
in den städtisch betriebenen Einrichtungen einzuführen. 
 
Herr Oberbürgermeister Schmotz erklärt, dass dies bereits Thema der 
Leitungskonferenz sei, bisher aber keine anschließende Entscheidung ge-
troffen wurde. 
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2. Abfall Winckelmann-Platz 
 
Herr Stadtrat Instenberg bringt, für Herrn Hentschel, zur Sprache, dass 
es in der jüngeren Vergangenheit immer mehr auffällt, dass der Winckel-
mann-Platz am Wochenende sehr verdreckt ist. 
 
Frau Pidun antwortet, dass dieses „Phänomen“ bereits beobachtet wird, 
sich im Moment jedoch noch keine Lösung abzeichnet, da es schwierig ist, 
eine Firma zu finden, welche den Platz von Samstag auf Sonntag zu einem 
annehmbaren Preis reinigt. 

 
3. Industriegebiet, Fördermittelantrag Buchholz 

 
Herr Stadtrat Instenberg fragt, ob es zu diesem Thema Informationen aus 
dem Wirtschaftsministerium gibt und ob Aussagen zu Chancen getroffen 
werden können. 
 
Herr Oberbürgermeisters Schmotz erwidert, dass dies vor ein paar Ta-
gen bereits Thema gewesen ist und dazu in Kürze weitere Gespräche zwi-
schen Landesveraltungsamt und Wirtschaftsministerium geben wird. Kon-
kretes lässt sich im Moment noch nicht mitteilen. 

 
4. Schülerzahlen GS Börgitz 

 
Frau Stadträtin Lenkeit bittet um Übersendung der Schülerzahlen ab 
2017/18 aufsteigend bis zur Planung 2022/23 aufgeschlüsselt nach Schü-
lerzahlen, Hortkapazität und vergebene Hortplätze. 
Sie möchte ermitteln, ab wann es prekär wurde, dass die vorhandenen 
Plätze nicht mehr ausgereicht haben. 
 
Herr Oberbürgermeister Schmotz sichert die Übersendung zu. 

 
 
<<19:49 Uhr - Ende des öffentlichen Teils>> 
 
   
 

 
 
 
Klaus Schmotz    André Projahn 
Vorsitzende/r    Protokoll 
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